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З а в е р ш и -
лась деклара-
ционная ком-
пания 2003
года. Как
быть тем, кто
не подал дек-
ларации в
срок?

В Сланцах
у ч р е ж д е н о
местное от-
деление по-
литической
п а р т и и
«Союз пра-
вых сил».

И.И.МАРЕНДИЧ, ул.Ленина, д.19-б: «В нашем доме только в этом
году было несколько прорывов на водопроводе, подвал залит
водой. А это кроме всего прочего и неприятный запах, комары.
Будет ли ремонт?».

Отвечает директор жилищного производства МУП «ЖКХ» И.И.АН-
ДРЕЕВА: «По этому адресу запланирована замена участка водопро-
вода, включая ввод в дом. Работы выполняет АО «Вика».

12 июня в 17 ча-
сов в городском парке культуры и отдыха
пройдет молодежный фестиваль «Песни
нашего двора». Приглашается молодежь
нашего города.

                              *   *   *
МУП «ЖКХ» закончило капитальный ре-

монт трубопровода нижнего розлива горя-
чей воды на доме № 53 по улице Кирова и
приступило к этим же работам в доме № 4
по улице Шахтерская Слава.

                              *   *   *
17 июня с 9 до 17 часов и 18 июня с 9 до

15 часов будет работать протезно-ортопе-
дическая бригада в поликлинике СРТМО.

Дорогие сланцевчане!
Поздравляем вас с Днем принятия Дек-

ларации о государственном суверенитете
Российской Федерации.

С этим праздником мы связываем развитие нашей
Родины, как истинно демократической державы. Путь
политических и экономических преобразований, кото-
рым идет страна, нелегок. Немало уже сделано и пред-
принимается для достижения благополучия и процве-
тания нашей Родины. Наше будущее зависит от каждо-
го из нас – нашего выбора и вклада.

Желаем вам крепкого здоровья и успехов во всех
делах на благо нашего Отечества и муниципального
образования.

 

Председатель
 собрания представителей

 МО «Сланцевский
район» В.Антонов

Глава МО
«Сланцевский
 район»  Я.Богданов

К СВЕДЕНИЮ
 ИЗБИРАТЕЛЕЙ
11 и 12 июня будет

вести прием депутат
Законодательного со-
брания Ленинградской
области по избиратель-
ному округу № 23 Ви-
талий Николаевич
Климов. 11 июня: с 11
до 14 часов – в поме-
щении Совета ветера-
нов 4 микрорайона
(Лучки, ул. Маяковско-
го, д. 8); с 15.30 до 16.30
– в помещении адми-
нистрации Новосельс-
кой волости; с 17 до 18
часов – в помещении
администрации Старо-
польской волости; с
18.30 до 19.30 – в по-
мещении администра-
ции Овсищенской во-
лости. 12 июня: с 10
часов до 11.30 в поме-
щении Гостицкой воло-
сти.

В поне-
д е л ь -

ник, 9 июня, со-
стоялось оче-
редное аппаратное совещание администра-
ции МО «Сланцевский район», вел которое
глава муниципального образования Я.Я.Бог-
данов.

В качестве основного вопроса была зас-
лушана информация о работе отдела учета,
распределения и обмена жилой площади, с
которой выступила начальник отдела В.И.Зай-
цева. Она, в частности, сказала, что в отделе
работает 3 чел., которые организуют и ведут ра-
боту по учету, распределению и обмену жилья,
готовят для администрации соответствующие
проекты распоряжений. С начала нынешнего года
на учет по улучшению жилищных условий постав-
лено 32 семьи. Ежегодно проводятся перерегист-
рации, после нынешней перерегистрации на уче-

те стоит 465 семей (на
начало года было 490).
Первой в очереди стоит
семья, вставшая на учет

с 1982 г., в льготной очереди – с 1988 года. В.И.-
Зайцева подробно рассказала о том, как может
развиваться ипотечное строительство жилья.
Она также ответила на ряд вопросов участников
совещания. Подводя итог обсуждению, Я.Я.Бог-
данов предложил соответствующим службам
оперативнее и настойчивее работать по внедре-
нию ипотеки в нашем городе, а также принять
более эффективные меры к тем неплательщикам
за коммунальные услуги, которые проживают в
муниципальных общежитиях.

Затем были рассмотрены другие вопро-
сы, которые связаны с благоустройством го-
родской территории и проведением мероп-
риятий в рамках культурного праздника
«Плюсский венок», а также Троицей.

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ
 МО «СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»

Ремонтные
работы
в городе

КРАЖА КАБЕЛЯ
С телефонной линии

возле моста через Кушелку был похищен теле-
фонный кабель, в результате чего была наруше-
на связь с МП «Горэлектросеть».

        ВОРИШЕК ЗАДЕРЖАЛИ
В четвертом часу утра 7 июня дежурный

учитель школы № 7 заметил, что кто-то пыта-
ется проникнуть в складское помещение столо-
вой. Наряд милиции задержал троих несовер-
шеннолетних.

ВЕДЬ ПРЕДУПРЕЖДАЛИ!
8 июня с 11 до 11.30 на городском рынке у

гражданки Т. порезали полиэтиленовый пакет и
украли кошелек, в котором находились докумен-
ты и деньги.
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НОВЫЕ КНИГИ
для сельских библиотек

Сельские библиотеки Ле-
нинградской области попол-
нились новыми книгами.

В преддверии вступи-
тельных экзаменов в вузы,
в библиотеки прислали спра-
вочную литературу, книги по
истории, юридическому на-
правлению, точным наукам.
Из областного бюджета в
нынешнем году только на
приобретение литературы
для сельских библиотек вы-
делен 1 миллион рублей.
Всего финансирование с
учетом заработной платы,
коммунальных и других пла-
тежей составило 6 милли-
онов и увеличилось в 1,5
раза по сравнению с про-
шлым годом. По информации
Ленинградской областной
центральной библиотеки,
благодаря поддержке регио-
нальных властей, в области
сохранена система обмена
литературой, когда любой чи-
татель может заказать кни-
гу в Петербурге, проживая в
сельской местности. Кроме
того, в районных библиоте-
ках введены дополнитель-
ные услуги для читателей,
работают клубы по интере-
сам, молодежные кружки и
объединения.

*Министерство
юстиции России отме-
нило регистрацию в качестве полити-
ческой партии Национал-державной
партии России, т.к. от нее не поступило
информации о регистрации не менее 45
региональных отделений этой партии.

*Сейчас в систему Российской Ака-
демии Наук входят 463 научных учреж-
дения. Здесь работают 55061 научный
сотрудник. Среди них – 9573 доктора и
26351 кандидат наук. Средний возраст
докторов – 58,2, кандидатов – 51 год,
научных сотрудников без ученой сте-
пени – 39,8 года.

  Представитель го-
родского отдела обра-
зования В.В.Жаворон-
ков подробно расска-
зал о работе, проведен-
ной в 21 детском оздо-
ровительном учрежде-
нии, подведомственном
гороно. Противопожар-
ные мероприятия
здесь были под посто-
янным контролем. Для
школ, детских садов
приобретены порошко-
вые огнетушители, про-
ведена учеба с педаго-
гическими коллектива-
ми, где должны быть готовы
в любую минуту к эвакуации
в случае возникновения по-
жаров. Для загородного ла-
геря «Салют» - более жест-
кие требования. В учрежде-
ниях с круглосуточным пре-
быванием детей на ночь
должен быть назначен де-
журный воспитатель, кото-
рому запрещен сон. Это от-
метил заместитель началь-
ника ОПО-41 Г.Н.Костенко.
В целом в лагере в этом
году была проведена боль-
шая работа по обеспечению
норм пожарной безопасно-
сти. Как отметил В.В.Жаво-
ронков, приведен в порядок
пожарный пирс на реке
Долгая, на летнее время из
МУП «ЖКХ» привезена до-
полнительная мотопомпа.
В первые дни работы лаге-
ря с помощью ребят стар-
ших отрядов будет убрана от
опавшей листвы, сухой тра-
вы прилагерная террито-
рия, что также является се-
рьезной мерой по предотв-
ращению пожара.

Если по детским оздоро-
вительным учреждениям
гороно больших проблем не
возникло, то по другим го-
родским объектам было
поднято немало вопросов.
Согласно требованиям по-
жарной безопасности, на
окнах помещений, где нахо-
дятся дети, нельзя ставить
«глухие» решетки. При воз-

        РАСПОРЯЖЕНИЕ
главы муниципального

образования
«Сланцевский район»

Ленинградской области
от 29.05.2003 № 321-р
О приостановлении

действия распоряжения
главы муниципально-

го образования от
08.04.1998 № 72-р «О

введении маршрутного
такси пригородного

сообщения на территории
муниципального обра-

зования «Сланцевский
район»

1. Приостановить с 1
июня по 30 сентября 2003
года действие распоряже-
ния главы муниципально-
го образования от
8.04.1998 № 72-р «О вве-
дении маршрутного такси
пригородного сообщения
на территории муници-
пального образования
«Сланцевский район».

2. Контроль за испол-
нением распоряжения
возложить на первого за-
местителя главы муници-
пального образования
Парамоненко А.Г.

Глава муниципаль-
ного образования

 Я.Богданов.

БЕЗОПАСНОСТЬ ДЕТЕЙ – ЭТО ГЛАВНОЕ

никновении пожара они яв-
ляются препятствием для
эвакуации. Решётки установ-
лены на окнах подростковых
клубов, в некоторых учебных
заведениях. Отказаться от
решеток нельзя, на сегодня
они хоть как-то сохраняют
объекты от воровства. И не-
редко даже при наличии
решеток в подростковых
клубах совершаются кражи.
Установка сигнализации –
мероприятие дорогостоя-
щее, и, конечно, средств на
это в местном бюджете не
предусмотрено. Пока эта
проблема, даже после дол-
гой дискуссии собравшихся,
осталась открытой.

Более серьезное внима-
ние противопожарной безо-
пасности рекомендовано
уделить объектам, находя-
щимся в ведении Управле-
ния социальной защиты. По
словам Г.Н.Костенко, в ре-
зультате проверок соци-
альных центров «Надежда»,
«Мечта» были выявлены
нарушения в ведении доку-
ментации, не были назначе-
ны ответственные за проти-
вопожарную безопасность.
Опять же, согласно требова-
ниям, чердачные помеще-
ния в таких учреждениях
должны быть обработаны
противопожарным соста-
вом. Однако такая обработ-
ка стоит около 600 тысяч
рублей. Безусловно, ни у Уп-

равления, ни у местно-
го бюджета таких
средств нет. Представи-
тели ОПО-41 подчеркну-
ли, что в таком случае
более серьезно нужно
подходить к организа-
ции компенсирующих
мероприятий. В них вхо-
дит соблюдение режим-
ных аспектов – пра-
вильное ведение доку-
ментации, обучение
персонала, наличие
плана эвакуации людей
и его отработка на прак-
тике. Завершая заседа-

ние комиссии, первый за-
меститель главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Пара-
моненко отметил, что на
очередном заседании со-
брания представителей при
корректировке бюджета бу-
дет предложено рассмот-
реть вопрос противопожар-
ной безопасности городс-
ких объектов. Возможно,
удастся найти в местном
бюджете резервы на прове-
дение первоочередных ме-
роприятий, не терпящих от-
лагательств. Вместе с тем,
Александр Гаврилович ска-
зал, что от инспекторов, про-
веряющих объекты на пред-
мет пожарной безопаснос-
ти, хотелось бы более доб-
рожелательного отноше-
ния, прежде всего, к пору-
ченному делу: «Складыва-
ется впечатление, что они
приходят с проверкой толь-
ко для того, чтобы наказать,
вынести предписание или
наложить штраф. На мой
взгляд, иногда нужно просто
подсказать, что и где сдела-
но не так, как это можно в
короткие сроки исправить,
найти возможный путь ре-
шения проблемы». Только
взаимодействие и взаим-
ное желание к сотрудниче-
ству, а не конфронтация по-
могут исключить трагедию и
обеспечить полную, не толь-
ко противопожарную, безо-
пасность.               В.ГАЛКИНА.

*Псков – библио-
течная столица России

в 2003 году. Этот лозунг провозгласила
Российская библиотечная ассоциация,
которая провела в древнерусском горо-
де свою расширенную конференцию.

*По основным параметрам ЕС впол-
не сопоставим с США. ВВП ЕС в 2001
году составлял 7,7 трлн долларов, США
– 10,1 трлн долларов. Население ЕС –
300 млн человек, США – 270 млн чело-
век. Главное – доля экспорта-импорта
в ВВП ЕС вдвое превосходит американ-
ский показатель (20% и 10% соответ-
ственно).

29 детских оздоровительных уч-
реждений в это лето будут работать
на территории нашего района, где
отдохнут и наберутся сил перед но-
вым учебным годом 1835 ребяти-
шек. В канун открытия городских ла-
герей и загородного «Салюта» спе-
циальная комиссия проверила го-
товность объектов к принятию де-
тей. Самое серьезное внимание
было уделено пожарной безопас-
ности лагерей. Именно этому вопро-
су было посвящено и последнее за-
седание комиссии по гражданской
обороне и чрезвычайным ситуаци-
ям.
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- Предприятия, занима-
ющиеся производством и
переработкой сельскохо-
зяйственной продукции, в
нашем районе находятся в
трудном финансовом поло-
жении, ряд из них пережи-
вает процесс банкротства.
Это одна из основных при-
чин того, что общественная
работа вообще и профсоюз-
ная в частности здесь прак-
тически свернута. Когда нет
уверенности в завтрашнем
дне, допускаются задержки
в выплате заработной пла-
ты, мало кто способен зани-
маться в таких условиях воп-
росами общественной жиз-
ни. Однако, если бы на та-
ких предприятиях ранее
удалось создать сильные
профсоюзные ячейки, воз-
можно, кое-какие пробле-
мы решать было бы легче.

Немногим лучше в пла-
не развития общественной
деятельности обстоят дела
на предприятиях перераба-
тывающей промышленнос-
ти, где не так давно про-
изошла смена владельцев.
На словах новые руководи-
тели не препятствуют созда-
нию или возрождению

 Профсоюзы – за диалог
Количество профсоюзных организаций на предприятиях

агропромышленного комплекса в нашем районе в последнее
время заметно сократилось. В чем причины этого и возможно
ли вернуть профсоюзному движению в этой сфере былую
значимость? На эти вопросы отвечает председатель горко-
ма профсоюзов АПК Сланцевского района Л.Г.САНИНА.

Подали декларации о доходах
1288 человек, что на 165 деклараций
больше по сравнению с прошлым го-
дом. Увеличение произошло в связи с
ростом числа лиц, заявивших право на
имущественный вычет при продаже
имущества и приобретении жилья (70
деклараций). Социальные вычеты на
образование получат 58 граждан, за-
явивших об этом праве. Кстати, соглас-
но законодательству, для физических
лиц, желающих получить социальные
вычеты, декларационная компания
продолжается до конца года. Для это-
го нужно обратиться в инспекцию с
заявлением, предоставить докумен-
ты, подтверждающие расходы на ле-
чение, образование, приобретение
жилья или новое строительство. На
310 тыс. руб. возросла сумма налога,
подлежащая возврату из бюджета. В
связи с приобретением жилья одно-
му человеку возвращено 16 тыс. руб.

По доходам о продаже имущества
подали декларации 135 лиц. Но за
прошлый год в инспекцию Министер-
ства налогов и сборов по Сланцевс-

профсоюзных организаций.
Мы проводим встречи в кол-
лективах, но пока эти бесе-
ды не приносят результата.
Люди  боятся в дальнейшем
каких-то осложнений.

В то же время работода-
тели признают необходи-
мость заключения коллек-
тивного договора, но говорят
о том, что при этом необя-
зательно участие профсо-
юзной организации. С фор-
мальной точки зрения они
правы. Но каким будет тог-
да этот документ? Будут ли
в нем учтены все стороны
организации трудового про-
цесса, создания бытовых
условий, обеспечения отды-
ха и лечения трудящихся?
Понятно, что гораздо более
весомым  будет колдоговор,
при разработке которого
интересы коллектива будет
представлять профсоюз.

На многих предприятиях
отрасли типовой коллектив-
ный договор дополняют
пунктами, предусматриваю-
щими дополнительные
льготы членам коллектива
при выработке определен-
ного стажа, при достижении
пенсионного возраста, пре-

дусматривается выде-
ление средств на пу-
тевки, на отдых детей,
на культурно-массо-
вые мероприятия и
т.п. Профсоюзная
организация обяза-
тельно будет бороть-
ся за то, чтобы не про-

исходило выплат зарплаты
«в конвертах» - ведь каждо-
му понятно, что это лишает
работников в будущем пра-
ва на достойную пенсию.
При оформлении несчаст-
ных случаев участие проф-
союза тоже играет большую
роль. Нередки случаи, ког-
да работодатель использу-
ет все возможности, чтобы
производственную травму
выдать за бытовую, что зна-
чительно сокращает выпла-
ты в пользу пострадавшего
работника. Подобные при-
меры можно приводить и
дальше. Еще не так давно
на производствах бывшего
хлебокомбината при при-
еме на работу у рабочих
брали заодно и заявление
об увольнении по собствен-
ному желанию. Дату про-
ставлял руководитель по
собственному усмотрению.
Разве это стало бы возмож-
но, если бы на предприятии
был профсоюз?

Надо отметить, что на
предприятиях, которые
прочно стоят на ногах, как
правило, действуют профсо-
юзные организации, и со
своей стороны способству-

ют развитию, повышению
эффективности производ-
ства. Хороший пример в на-
шем районе – ЗАО «Роди-
на», где руководитель и
профсоюзный лидер рабо-
тают в едином русле.

Еще одна сторона дея-
тельности профсоюза – уча-
стие в решении проблем аг-
ропромышленного комп-
лекса на уровне Ленинград-
ской области и России. Не
так давно пленум ЦК проф-
союза работников АПК Рос-
сии принял постановление
о бойкоте зарубежной про-
довольственной продукции,
о проведении акций в реги-
онах в поддержку российс-
кого производителя. Пред-
седатель обкома профсою-
зов АПК Ленинградской об-
ласти И.И.Брытов входит в
состав рабочей группы, ко-
торая готовит предложения
по неплатежеспособным
сельхозпредприятиям для
рассмотрения на заседа-
нии областного правитель-
ства. Как и многие другие
общественные организа-
ции, наш профсоюз выступа-
ет за отмену единого соци-
ального налога в его ны-
нешнем виде. Все это под-
черкивает, что профсоюз за-
интересован в успешной де-
ятельности предприятия не
меньше, чем работодатель.
Значит, возможности для
плодотворного диалога
есть.                  Подготовила

                     С.ШИШКИНА.

кому району поступило 1100 сведений
о купле-продаже квартир, жилых до-
мов из регистрационной палаты и 800
сведений о купле-продаже автотран-
спортных средств из органов ГИБДД.
И обязанность продекларировать
свои доходы остается у всех.

604 индивидуальных предприни-
мателя продекларировали свои дохо-
ды в этом году, это на 10% меньше,
чем в прошлом.

Итоги любой декларационной ком-
пании позволяют косвенно судить о
благосостоянии отдельных граждан.
Максимальная сумма облагаемого до-
хода, указанная в декларации, состав-
ляет 1 млн. 10 тысяч.

Наибольшая сумма доначислен-
ного налога с предпринимателя соста-
вила 85 тыс. руб. Налогоплательщик
предполагал получить меньший до-
ход, но удачный бизнес увеличил на-
логооблагаемую базу.

Уже несколько лет федеральное
руководство рекомендует инспекциям
на местах активнее использовать бес-
контрольный метод общения с нало-

гоплательщиками. То есть, ограни-
читься лишь приемом декларации.
Однако, несмотря на многолетнюю
практику подачи деклараций, гражда-
не так и не научились их заполнять
без посторонней помощи. Основная
нагрузка по принятию деклараций по-
прежнему ложиться на 6 инспекторов,
которые успешно справляются с воз-
ложенными на них обязанностями.

Как быть тем, кто не подал декла-
рации в срок? Практика прошлых лет
показывает, что 50-60 индивидуаль-
ных предпринимателей не подают
декларации в срок. Согласно статье
119 Налогового Кодекса предусматри-
вается ответственность за непредос-
тавление или  несвоевременное пре-
доставление декларации налогопла-
тельщиком или его законным пред-
ставителем. Размер штрафных санк-
ций зависит от того, на какой срок про-
срочена декларация, а также от сум-
мы, которая должна быть доплачена
по декларации. Минимальный размер
штрафа – 100 рублей. В прошлом году
к ответственности были привлечены
58 предпринимателей и физических
лиц, общая сумма штрафов составила
6,5 тыс. руб.                      Подготовила

В.ГАЛКИНА.

Завершилась декларационная компания 2003
года. Могут спокойно вздохнуть те граждане,

которые были обязаны отчитаться о своих дохо-
дах перед государством. Подавать декларации имеют право и те, кто
хочет вернуть положенные по Закону вычеты – на приобретение жилья,
социальные (расходы на лечение, обучение).

Стали ли мы богаче?
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 Рядом с «окном  в  Европу»

В конце мая, в череде
пышных торжеств,

посвященных юбилею Пе-
тербурга, произошло собы-
тие, которое  в корне меня-
ет всю мировую карту тран-
зитных путей.

Hа состоявшейся в Се-
верной столице встрече
специалистов были рас-
смотрены перспективы
российско-германского со-
трудничества в области
развития Международного
транспортного коридора
«Север-Юг».

Россия готова к исполь-
зованию своего уникаль-
ного географического по-
ложения в интересах миро-
вого транспорта.

Транзит через порты
Усть-Луга и Санкт-Петер-
бург на Балтике, Новорос-
сийск на Черном море и
порт Оля на Каспийском
позволит не только обеспе-
чить самый быстрый путь
между Азией и северной
Европой, но и станет важ-
ным источником дохода
субъектов РФ и страны в
целом.

В рамках совещания
подписано соглаше-

ние о намерениях по созда-
нию контейнерного терми-
нала в порту Усть-Луга, про-

Валентина Матвиенко и
Валерий Сердюков под-
держивают инициативу
Виталия Южилина

Создание совре-
менного контейнер-
ного терминала в
порту Усть-Луга – не-
обходимое звено в
развитии междуна-
родного транспорт-
ного коридора  «Се-
вер-Юг».

ектная мощность которого
при полном развитии соста-
вит до 3 млн. TEU (стандар-
тный контейнер).

В развитии этого уни-
кального проекта примет
участие ведущая европейс-
кая транспортная компа-

ния "Еврогейт" (Германия).
Она станет крупнейшим
иностранным инвестором в
российскую портовую от-
расль. Предполагаемая
стоимость проекта более
500 млн. долл.

Инициатива такого со-
трудничества принадлежит
Ассоциации морских портов
России (Виталий Южилин).
Основная роль в реализа-
ции проекта отводится  На-
циональной Контейнерной
компании (Владимир Ашур-
ков).

В  обсуждении заяв-
ленной темы приня-

ли участие полномочный
представитель президента
РФ Валентина Матвиенко,
министр транспорта РФ
Сергей Франк, первый за-

Терминал в Усть-
Луге  с самого нача-
ла своих операций бу-
дет встроен в меж-
дународную транс-
портную сеть и
обеспечит прямую
связь с европейски-
ми контейнерными
терминалами.

Владимир Ашур-
ков и Виталий Южи-
лин - российская
сторона - исполни-
тель и вдохновитель
проекта

П р е з и -
дент ком-
пании "ЕВ-
Р О Г Е Й Т "
Томас Эк-
кельманн и
г у б е р н а -
тор Ленин-
г р а д с к о й
о б л а с т и

В а л е р и й
Сердюков
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строятся настоящие ВОРОТА!

мести-
т е л ь
м и н и -
стра пу-
тей со-
об ще -
н и я
Влади-
м и р
Я к у -
нин, губернатор Ленинград-
ской области Валерий Сер-
дюков, губернатор Астрахан-
ской области Анатолий Гуж-
вин, председатель совета
директоров aссоциации
морских портов России Ви-
талий Южилин, президент
НКК Владимир Ашурков,
другие официальные лица.

По мнению экспертов,
принятое решение являет-
ся продуманным и взвешен-
ным. Исследования зару-
бежных специалистов пока-
зывают, что в течение бли-
жайших 10 лет рост контей-
нерного грузопотока через
территорию РФ возрастет
более чем в 3 раза - до 7
млн. контейнеров. Полови-
на из них  будет проходить
через порты Северо-Запа-
да России! Создание меж-
дународных транспортных
коридоров позволит России
интегрироваться в междуна-
родную транспортную сеть.

Губернатор Леноблас-
ти В.Сердюков под-

черкнул, что развитие этого
порта (по проекту до 35 млн.
тонн грузооборота) "позво-
лит обеспечить растущую
экономику России и Ленин-
градской области.

Особенно важно, что
контейнерные перевозки
являются универсальными,
экологичными и весьма
прибыльными для бюдже-
та.

В. Южилин: «Мы строим
русский порт. Для успеш-
ной обработки транзитно-
го грузопотока нужна эф-
фективная точка перевал-
ки контейнеров на Северо-
Западе России».

Губернатор Ленобласти
В.Сердюков подчеркнул, что
развитие этого порта (по
проекту до 35 млн. тонн
грузооборота) «позволит
обеспечить растущую эко-
номику России и Ленинград-
ской области».

зиту через терри-
торию России до-
полнительные
грузопотоки. Ко-
ридор позволит
изменить сло-
жившиеся марш-
руты транспорти-
ровки контей-
нерных грузов и

сократить сроки перевозки.
Перспективный объем пе-
ревозок оценивается сегод-
ня до 10 млн. тонн в год.

Представитель Прези-
дента в СЗФО В.Матвиенко
подчеркнула, что в таких
проектах поддержка госу-
дарственных структур феде-
рального и регионального
уровня является "очень зна-
чимой, а поэтому я беру эти
проекты под персональный
контроль".

В вод терминала в
порту Усть-Луга в эк-

сплуатацию запланирован в
2007 году. На первом этапе
объем инвестиций в комп-
лекс составит свыше 170
млн. долл. На сегодня это
крупнейший инвестицион-
ный проект в Ленинградс-
кой области. От его реали-
зации зависит не только
рост темпов наполнения
областного бюджета. Это
даст тысячи новых рабочих
мест благодаря созданию
принципиально иной, со-
временной и мощной инф-
раструктуры сразу в не-
скольких районах области.

           Марина СВЕТИНА.

Межправительственное
Соглашение о МТК "Север-
Юг" ратифицировано всеми
странами-участницами -
Россией, Ираном и Индией.
Дальнейшее развитие ТК
"Север-Юг" позволит обеспе-
чить независимые транспор-
тные связи и привлечь к тран-

Представитель Президента в СЗФО В.Матвиенко подчеркнула, что в
таких проектах поддержка государственных структур федерального и
регионального уровня является "очень значимой, а поэтому я беру эти
проекты под персональный контроль".
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Люби и знай свой край

 

(Начало в № 40, 42).

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ СЛАНЦЫ -
в Полях

         (Продолжение следует).
           В.БУДЬКО, художник.

В 1874 г. мызу купили князья Дон-
дуковы – Корсаковы (Верхоляны). Сто-
имость покупки – 27000 руб. В хозяй-
стве было 4 участка, отстоявшие друг
от друга от 2-х до 25-ти верст. Пло-
щадь земель составляла 10591 дес.
(15356 га). Усадебная земля состав-
ляла 16 дес. (23,2 га; в Сижно парк – 12
га). Это земли вокруг мельничного пру-
да, до дороги, и, очевидно, водопад и
остров в устье р.Кушелки – экзотич-
ное место, красивее которого не было.
По сведениям отдела культуры, в Гав-
риловском сохранился… помещичий
дом. На мызе и участках было 145 дес.
пахоты, 60 – перелога, 40 – заливных
покосов, 360 – прочих покосов. Все это
сдавалось в аренду. Сдавались (на 12
лет за 3200 руб.) винокурня и мельни-
ца. Плитоломки сдавались за 50 руб.
(в год), охота – за 200 руб., рыбная
ловля – за 35 руб. Кроме этого, были
кузница и лавка. Переправу через
р.Плюссу эксплуатировало земство. К
1899 г. земли на мызе уменьшились.
Она была продана (за исключением
2825 дес.) арендатору (?) Пельцер Эду-
арду Наполеоновичу (немецкому уро-
женцу). Со временем и он продал Гав-
риловское. Еще недавно местные жи-
тели в связи с Гавриловским вспоми-
нали некоего Вихорта, давшего им в
праздник 100 рублей одной ассигнаци-
ей – на гулянье. Этот Вихорт арендо-
вал в какой-то период мызу Марьинс-
кое (владение тех же Дондуковых-Кор-
саковых). Винокурение при Пельцере
Э.Н. (1896) производилось на 10000
руб. В хозяйстве использовалась па-
ровая машина на 10 л.с. и паровой ко-
тел. В 1886 г. в винокурне перераба-
тывалось: 7000 кулей картофеля, 450
ячменя и 400 ржи. Надо сказать, что в
Выскатской волости было 13 кабаков
(т.е. один кабак на 348 жителей), в
1870-1880 гг. Для сравнения: Ложго-
ловская вол. – кабак на 144 чел. Кон-
стантиновская вол. – кабак на 1548
чел. Последняя жила менее зажиточ-
но, чем Ложголовская, да и традиции
там могли быть иные. В 1872 г. (2 ок-
тября) состоялись торги по сдаче в
аренду Гавриловского моста. Высшую
цену дал Аренсбургер Василий Карло-
вич (Заовражье), однако он не смог
заплатить 95 руб.01 коп. Другие торги
назначили на 13.09.1872 г. К 1878 г.
мост повредило ледоходом и был от-
крыт перевоз. Паром с канатом предо-
ставил Вихорт, арендатор Марьинско-
го Андреев описывает приход Николь-
щины как бедный. В 1822 г. у священ-
ника не было приличной рясы и он вы-
нужден был … работать у крестьян,
напрашиваться… на обед. «Нравы жи-
телей (Полей) просты, но ещё …гру-
бы». «В праздничные дни мало народа
в церкви - многие ходят в Нарву». Ме-
стные промыслы – добыча и обжиг
плиты и рубка дров. От многовековой
рубки у сплавной реки образовалась
местность «Поля» (ср. «Старополье»
- местность – раньше такой деревни
не было; были: Куреши и Валово).

22 мая в Сланцах было уч-
реждено местное отделение по-
литической партии «Союз пра-
вых сил». Членами этой партии
в городе являются 14 человек.
На организационное собрание
прибыли председатель регио-
нального отделения СПС по Ле-
нинградской области З.Г.Медо-
ева и ответственный секретарь
политсовета регионального от-
деления М.А.Еремеева. На со-
брании также присутствовали
заместитель главы МО «Слан-
цевский район» Г.М.Шувалова и
начальник отдела районной ад-
министрации Р.А.Шевцова.

Подробно о целях и задачах
партии, о методах работы рас-
сказала в своем докладе З.Г.Ме-
доева.

СПС в городе

Она подчеркнула, что основ-
ной целью СПС является усиле-
ние местного самоуправления,
перераспределение средств, по-
ступающих в бюджет, в пользу ме-
стных бюджетов. Это даст воз-
можность более оперативно и
основательно решать проблемы,
которые волнуют людей. Особую
важность представляет работа в
период перед выборами.

На собрании были избраны
политический совет Сланцевско-
го местного отделения и предсе-
датель местного отделения. Еди-
ногласно все проголосовали за
то, чтобы на эту должность была
избрана Е.Н.Козлова – началь-
ник отделения «Облпрессы».

Г.М.Шувалова в своем выступ-
лении отметила, что СПС в Слан-
цах – уже двенадцатая по счету
общественная организация и
сказала, что администрация бу-
дет оказывать отделению в ра-
боте полную поддержку.

В мае в  ПТУ-57 проходил
 конкурс профессио-
 нального мастерства

по профессии «Мастер сельско-
хозяйственного производства». В
нем принимали участие учащие-
ся первого и второго курсов учи-
лища. В каждой группе было по 6
человек. Конкурс проходил по-
этапно и был достаточно труд-
ным. На первом этапе надо было
сдать теорию по темам «Устрой-
ство тракторов», «Сельскохо-
зяйственные машины» и «Агроно-
мия и организация механизирован-
ных работ». На втором этапе –
практика «Вспашка участка».

Первое место среди первокур-
сников занял Антон Миронов.
Второе место – Роман Сырников,
третье место – Павел Богачков.
Среди второкурсников первое ме-
сто завоевал Андрей Светлич-
ный, второе место разделили Бо-
рис Мурашин и Андрей Соловьев,
третье место присуждено Дени-
су Чуркину.

На областном конкурсе, кото-
рый проходил в училище № 48 г.
Ломоносова, честь нашего ПТУ-57
выпала защищать Андрею Свет-
личному.

В этом конкурсе приняли учас-
тие 12 училищ Ленинградской об-
ласти. Андрей в состязании по
профессии «Мастер сельскохо-
зяйственного производства» за-
нял второе место. Добиться его
было делом нелегким.

Конкурс проходил в три этапа в три дня.
На первом этапе была теория, и здесь Ан-
дрей блеснул знаниями, добился первого
места. Первое место он завоевал и на вто-
ром этапе, где надо было показать свое
умение в вождении трактора с полуприце-
пом. А вот по части практики он немного
подкачал - получил третье место. В резуль-
тате в общем зачете у него оказалось вто-
рое место. Но, как говорится,  ставка уже
сделана, и Андрей Светличный в следую-
щем году поедет на Международный кон-
курс в Финляндию. За знания и умение Ан-
дрей был награжден двумя почетными гра-
мотами: от комитета по агропромышлен-
ному комплексу Ленинградской области и
от председателя Комитета общего и про-
фессионального образования. Ему также
вручены ценные подарки: наручные часы,
2 плейера и тостер. Свою лепту по награж-
дению победителя внесло и училище. И это
еще не все.

На  областном конкурсе проводил-
ся еще один конкурс «Лучший по про-
фессии» среди мастеров производ-
ственного обучения. В нем от учили-
ща № 57 участвовал А.Н.Клюкин. Сре-
ди 12 участников - мастеров производ-
ственного обучения - он занял второе
призовое место.

30 мая прошел еще и Международ-
ный конкурс «Лучший по профессии ма-
стер сельскохозяйственного произ-
водства», в котором состязались
представители 12 училищ: 6 финских
и 6 из Ленинградской области. Учащий-
ся третьего курса училища № 57 Алек-
сей Иванов занял 5 место, и этот ре-
зультат неплохой.
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                                             В.ГОРДЕЕВА.

 Выпускники обанкротивше-
гося университета «Крнкор-
дия» должны участвовать в
дорогостоящем мероприятии.
За участие в выпускном вече-
ре в театре «Эстония» каждо-
му из 120 выпускников нынеш-
него года придется внести
2000 крон (примерно 130 дол-
ларов). Если в прежние годы
диплом можно было получить
и без излишних затрат, опла-
тив только стоимость самого
документа, то в нынешнем году
участие в дорогостоящем ме-
роприятии обязательно для
каждого.

В 2000 крон входит и сто-
имость самого диплома об
окончании университета, и
вкладыша в него, а также пла-
та за обучение и за универси-
тетскую фуражку на память.

У студентов
выкачивают деньги
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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
 СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА!

Руководство отдела внутренних дел напоминает, что
до окончания срока действия паспортов гражданина
СССР осталось 205 дней (на 10.06.03). За 5 лет прове-
дения Паспортной реформы только 60% населения
Сланцевского района поменяли свои паспорта.

Граждане, своевременно не обратившиеся за но-
выми паспортами, заранее обрекают себя на длитель-
ное ожидание в очереди и рискуют остаться к 31 декаб-
ря с недействительным паспортом.

Не имея на руках паспорта нового образца, невоз-
можно будет осуществлять свои гражданские права и
обязанности. Паспорт необходим при получении пен-
сий, пособий, осуществлении сделок с недвижимостью,
при оформлении нотариальных действий, получении
пропусков для выезда за границу и в погранзону.

Кроме того, за проживание без паспорта Админист-
ративным кодексом предусмотрена  ответственность в
виде штрафа в размере до 100 рублей.

Руководство отдела внутренних дел убедительно
просит всех граждан, не получивших паспорта гражда-
нина России, обратиться в отдел внутренних дел.

Не откладывайте на завтра то, что нужно было
сделать вчера!

В сельском Доме культуры деревни Монастырек 31
мая прошел праздник «Лето красное пришло». Он был
посвящен не только деревне, но и Международному дню
защиты детей. На него собрались сельчане от мала до
велика, дачники, отдыхающие в деревне. Под руковод-
ством заведующей ДК О.В.Цыгульской дети задолго го-
товились к нему и отлично справились с делом - Катя
Михайлова, Игорь Николаев, Олеся Цыгульская, Маша
и Ира Гусак, Вера Сулейманова и Ира Карасева, а так-
же самые маленькие ребятишки Даша и Миша Леонть-
евы, Алена Филимонова, Марина Николаева и Владик
Ефимов. Заведующая попросила сказать им огромное
спасибо за хорошее выступление и на страницах газеты
поблагодарить жителей деревни, которые приняли ак-
тивное участие в подготовке праздника и украшении
зала: Т.Волгину, Т.Алехину, К.Михайлову, С.Пантелеева и
других. Особую благодарность О.В.Цыгульская просила
передать коллективу художественной самодеятельно-
сти Дома культуры деревни Выскатка за концертную про-
грамму, которая всем очень понравилась.

И было в деревне весело

Собрались почти все
квартиросъемщики. Речь
пошла о бережном отноше-
нии жильцов к жилому иму-
ществу дома и лифтовой
службы. В этом подъезде,
как и во многих других домах
города, исцарапаны стены,
кругом беспорядок, то же
самое можно сказать и о
лифтовой кабине. Работни-
ков лифтовой службы вызы-
вали  сюда  очень часто, что-
бы пустить лифт в работу.

В 1998 году дом № 9б
был передан ОАО «Цесла»
в МУП «ЖКХ», и всё обслу-
живание по нему легло на
плечи МУП. Почти сразу же
после передачи дома нача-
лись тревожные звонки от
жителей, они жаловались
на протечки кровли, труб и
т.д. Тогда была организова-
на работа по ремонту жило-
го дома: отремонтирована
кровля, заменен нижний
розлив горячего водоснаб-
жения, проведена гермети-
зация швов.

В настоящий период
МУП «ЖКХ» ведет плано-
вые работы по подготовке к
зиме, а тут возникли не-
предвиденные затраты по
ремонту лифта.  А между
прочим,  задолженность
жителей первого подъезда,
где 36 квартир, составляет

23 мая произошло
ЧП. В первом подъез-
де дома № 9б по ули-
це Шахтерская Слава
в 15 часов загорелся
лифт. Последствия пожара плачевные: полностью вы-
горела кабина, плафоны, станция управления, управ-
ление связи, обшивка и пол. Это первый в нашем горо-
де серьезный случай в лифтовом хозяйстве. По пред-
варительному расследованию, это сделали подрост-
ки, которые подожгли бумагу. Их шалость привела к
пожару и порче имущества лифтовой службы. Ориен-
тировочная стоимость восстановительных работ со-
ставляет примерно 50 тысяч рублей.

Вот этот вопиющий факт как раз и послужил пово-
дом к тому, чтобы провести собрание с жильцами это-
го подъезда. 23 мая оно состоялось, на нем присут-
ствовали: главный инженер МУП «ЖКХ» В.Ю.Воробь-
ев, начальник отдела по работе с дебиторами МУП
«ЖКХ» С.В.Терпуков, начальник ЖЭУ № 5 Л.П.Алексен-
ко и инженер этого же ЖЭУ Л.А.Демченко, электроме-
ханик лифтовой службы МУП «ЖКХ» Н.А.Рындин.

более 40 тысяч рублей! Те-
перь немного арифметики.
Тариф за использование
лифта составляет 18 рублей
с человека в месяц. Если все
в подъезде, за исключени-
ем льготников, оплатят, как
положено по квитанции за
лифт, то сумма составит
1200 рублей. Поскольку
лифт энергоемкий объект,
то 90% от этой суммы «съе-
дают» затраты на электро-
энергию. Что же мы полу-
чим? А вот что. Ремонтно-
восстановительные работы
окупятся через 10 лет. И
еще. Поскольку лифт –
объект подведомственный
Госгортехнадзору, т.к. счита-
ется опасным, то после вос-
становления он должен
пройти техническое освиде-
тельствование инспекто-
ром, а это тоже расходы. Ну
почему не бережем?!

На  собрании было при-
нято решение со стороны
жильцов, что они выберут
старшего по подъезду, уста-
новят металлическую дверь
и погасят задолженность за
услуги коммунального хо-
зяйства. А работники МУП
«ЖКХ» в свою очередь, не-
смотря на все материаль-
ные трудности, постараются
изыскать средства для за-
пуска лифта.    В.ГОРДЕЕВА.

      ОКУПИТСЯ
  ЧЕРЕЗ 10 ЛЕТ

Благодарят за помощь
Работники Старопольского ДК попросили на стра-

ницах газеты поблагодарить депутата Законодательно-
го собрания Ленинградской области В.Климова за ока-
занную помощь по ремонту спортивного зала в ДК.
«Спасибо Вам, Виталий Николаевич, что за большими
делами Вы не забыли нашу деревню», - пишут они.

 

 

12-13 июня в нашем му-
ниципальном образовании
пройдет большой праздник
народного творчества – V
областной фестиваль
«Плюсский венок». Со всей
области съедутся самодея-
тельные фольклорные кол-
лективы, хоры русской пес-
ни, ансамбли народного
танца, которые подарят жи-
телям сланцевской земли
настоящий русский празд-
ник. 12 июня в 12 часов нач-

нется праздник фольклора
и ремесел в д.Выскатка, по-
священный 200-летию уч-
реждения правления Выс-
катской волости, во время
которого будут работать иг-
ровые площадки, аттракци-
оны, «Деревня мастеров»,
театр кукол.

В 14 часов начнется праз-
дничный концерт коллекти-
вов Санкт-Петербурга, Гдо-
ва, Ленинградской области,
Сланцевского района. Всё

это завершит народное гу-
ляние.

13 июня «Плюсский ве-
нок» переедет в садовод-
ство «Здоровье», и в 12 ча-
сов здесь состоится
ф о л ь к -

л о р н ы й
праздник на берегу
Чудского озера, посвя-
щенный 1250-летию
Старой Ладоги, что не слу-
чайно: как Чудское озеро
для россиян – символ рус-

ской государственности, так
и фестиваль «Плюсский ве-
нок» символизирует собой
народное братство людей,
хранящих русские традиции,

обряды и творчество.
Во время праздни-

ка пройдут мастер-
классы по народным ко-
стюмам, ремеслам, рус-
скому народному пению
и танцам, организован-

ные Ленинградским облас-
тным учебно-методическим
центром культуры и искусст-
ва.

«Плюсский венок»



Объявления принимаются  в бухгалтерии
до 16 часов. За сведения,
 содержащиеся в рекламе и объявлениях,
ответственность несут рекламодатели.
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13 и 29 июня – Петродворец взр. – 180 р., шк. – 160 р.
21-22 июня  – Санкт-Петербург (ночная экскурсия
«Проводы белых ночей» с 23 до 5 утра,  разведение
мостов) взр.  – 400 р. ,  шк. – 330 р.
4-6 июля  – Выборг-Валаам (взр.– 2000 р.,
шк.– 1800р.)
МАРШРУТЫ ЛЕТНЕГО ОТДЫХА НА МОРЕ:
Черноморское побережье – от 4000 р.
Болгария – от 200 у.е. Турция – от 300 у.е. Испания  –
от 400 у.е.и т.д.
ОТДЫХ В РОССИИ: пансионаты, санатории во всех
регионах, речные круизы.
ПРИНИМАЕМ ЗАЯВКИ в «магазин горящих туров»!

 

ТЕПЕРЬ МЫ РАБОТАЕМ с 10 до 19 часов, обед с 14 до 15 час.
Выходные – суббота, воскресенье

          НАШ ТЕЛЕФОН –

Любови Георгиевне СКУРАТ
Нашу милую мамочку,
любимую бабушку
поздравляем с днем рождения!
Целуем твои руки, дорогая,
Морщинки и седую прядь волос,
И низко просим у тебя прощения
За боль и грусть, что каждый преподнес.
Живи подольше, человек любимый,
Главное, конечно, - не болей.
Поверь, что ты нужна на свете
Для всей родни и нас, детей.
                                              Дети, внуки, правнук.

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

Пр ода ется  2 - к омн . кв .  4 /5  в  центр е  города .  Тел .  42 -73 2 .
Пр ода ется  1 - к омн . кв .  2 /2  в  Л учк ах.  Жи л .п л .  1 9  кв . м .  Тел.    41 -

72 4 ,  зво нить  до  1 8 .00 ,   41 -75 6  пос ле 18 .0 0 .
Пр о дае тс я  ки рп ич  от  разборк и  (цел ый)  в  любом  ко л иче с тв е .

Цена  1  ру б .  за  шт ук у  с  п о грузко й .  Вывоз  ваш.  Тел .  35 -33 3 .
Пр од ается  коттедж из  3  к ом на т  (до рого )  и  3 -ко м .  к в .  с тар .  пл .

Т.  42 -839 ,  35 -210 .
Ме няю  ВАЗ-21 011 1 978  г.в .  в  отличном  с ос тоянии ,  к ап .ре монт

дви г.  зим ой  200 3  г.  на  к омнат у.  Тел .  41 -724 .
Дипло м № 3406 75  на  и мя  Лима нов а П .В .  сч ита ть неде йс тви-

тельным  в  с в я зи  с  утерей .
Свид етел ьство №  АБ1 81190 на и мя  Сам охва л ова  В .А .  считать

не действител ьным в  с в я зи  с  утерей .

Коллектив школы № 5,
приглашает учите-

лей,  ранее работавших в
школе,  на вечер воспоми-
наний,  который состоится
в школе 13 июня в 18 часов
30 минут.

Марине Николаевне и
Александру Алексеевичу МУРАВЬЕВЫМ
Поздравляем Вас с серебряной
свадьбой!
Желаем здоровья, счастья и тепла.
Не падать духом, не болеть,
                                               а в общем,
Жить и не стареть.
Но поздно узнаем порою,
Что нам беречь ваш надобно покой
Вас мы любим и всегда любили,
Живите нам на радость до свадьбы золотой.
                                                   Дима, Коля, Люда,
                          Игорь, бабушка Рая, Настенька.

 

 

женский
парикмахер
 

Коллектив ОАО «Сланцевский завод «Полимер» глубоко скорбит по пово-
ду смерти бывшего работника СЕХИНОЙ Клавдии Харитоновны и искренне
соболезнует её родным и близким.

Коллектив ЗАО «Ареоль» выражает глубокое соболезнование родным и
близким по поводу смерти СЕХИНОЙ Клавдии Харитоновны.

Выражаем   глубокое   соболезнование   родным и близким     СЕХИ-
НОЙ Клавдии Харитоновны в связи  с её смертью.

                                                                                                           Друзья.

 

ПРЕДЛАГАЕМЫЙ ПРЕЙСКУРАНТ ЦЕН:
                    МОЙКА КУЗОВА
модели типа ВАЗ 50 руб.
модели «Волга» и иномарки 60 руб.
микроавтобусы, УАЗ и джипы 90 руб.
газель грузовая       120 руб.

            МОЙКА ДВИГАТЕЛЯ                      90 руб.
ЧИСТКА САЛОНА ПЫЛЕСОСОМ

ВАЗ, «Волга», иномарка 50 руб.
Джип, микроавтобус 70 руб.
 

Тел. 2-16-60,  73-395

РМЗ приглашает на мойку легковых
автомашин и микроавтобусов.

 


